
回答者　５９名

児童クラブについてどのように感じていますか？

満足 普通 不満 無回答 合計

児童館の雰囲
気は？

50 8 0 1 59

職員の対応
は？

51 8 0 0 59

遊具・備品につ
いて

40 19 0 0 59

はい たまに いいえ無回答 合計

おやつは持って
来ていますか？ 22 23 14 0 59

満足 普通 不満 無回答 合計

おやつのあり
方について

38 21 0 0 59

児童館との連絡方法をスムーズにできましたか？

・メール連絡が便利で良い ・まあまあできた

・連絡を忘れてしまい申し訳ない ・電話・連絡帳を通してできた

・できた・できている ・スムーズにできた

・子どもの児童館での姿や友達関係のことは電話で対応してもらえて良かった ・土曜日が連絡できなかった

・とても密にできた ・連絡帳を子どもが出し忘れることがあった

児童クラブだよりで知りたい事は何ですか？

・特になし ・イベントの様子

・募集事項や今後の予定 ・イベント用に集めている物は大きく表示してほしい

・風邪やインフルエンザなど、児童館での流行状況 ・問題点

・児童館での子どもの様子 ・職員について

・日常生活の様子 ・様々なハプニング

・写真付きで行事が知ることができ助かる ・衣替えの連絡は助かっている

・白黒の写真でよくわからない ・今で満足

・流行っている遊び ・保護者とのやり取り

平成２７年度　新田児童館アンケート集計結果（児童クラブ保護者）
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おやつは持って来ていますか？ 

全体的に満足という回答を得られた。 



保護者会についてどのようにお考えですか？

・保護者と児童館が連携するために必要 ・特になし

・もう少し全員が協力的だと良い ・参加者が少ない

・長期休み前にあり、良かった ・良いと思う

・現状や変更内容等改めて再確認できる良い機会 ・活動内容がわかるので良い

・協力したいができない、役員の方に申し訳ない。感謝している ・普段の様子がわかるから良い

・回数を増やしても良いと思う ・現状で良い

・なかなか参加できない ・どちらでも良い

・子どもたちのために必要 ・早めに日時を決めてほしい

・役員選出などを出席者から選ぶと公平じゃないのでは ・児童館での様子がわかる

・一堂に集まるのは難しいと思うので代表の方に色々してもらい良いと思う・注意事項等の振り返りの機会に良い

・スライドを見せていただきありがたい ・普段から職員とも情報共有できている

・保護者と職員とが顔合わせできる良い機会 ・ちょっと二の足を踏んでしまう

・参加したいが、仕事や習い事で都合が合わない。残念 ・無理なく活動できるので良い

・職員と直接話ができたり、父兄の方々と情報交換できる場

・よくわからない。児童クラブだよりなどで保護者会の内容を示してもいいと思う

・年齢が上がるに連れ、日中の過ごし方が見えにくくなる。一緒に行事参加・手伝い等できる良い機会

今年度、災害等に備えて緊急連絡カードを作成しましたが、お手元に携帯されていますか？

26 30 0 3 59
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参加したいが、都合が悪く参加できないという回答があった。参加しやすい時期を検討し日時、内容を早め

にお知らせする必要がある。 

緊急連絡カードを携帯していない人が半数以上いるという結果だった。呼びかけに工夫が必要。 


